

Zürich, im August 2019

WIR DANKEN VON HERZEN

Für die grosse Anteilnahme und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von

Philipp Oskar Holenstein

entgegennehmen durften.

Wir danken allen, die Philipp im Leben mit Achtung und in Freundschaft begegnet sind.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Vikar Oscar Tassé, die Behinderten-seelsorge und die Wohngruppe «Stöckli», für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Für die musikalische Umrahmung, ein herzliches Danke an die Organistin und die beiden Musiker vom Trio Klangheimlich.

Wir danken der Wohngruppe «Stöckli», wo Philipp sich gut aufgehoben fühlte.

Unser Dankeschön geht auch an das Behandlungsteam des Universitäts-spitals Zürich für die einfühlsame Begleitung während der letzten Tage.

Wir bedanken uns für die Briefe, Kerzen, Kränze, Blumen und Spenden.

Die Trauerfamilie